

Deportes

PREPARAN PARTIDO EN CASA ANTE MEJILLONES

Leiton en Lota: "Me gusta ser el bombero, estoy en las difíciles"

Paulo Inostroza
 paulo.inostroza@diarioconcepcion.cl

Llegó al mineral de emergencia, se vistió rápidamente de corto y ya lleva dos goles. Camilo Leiton es oriundo de Valparaíso, tiene 23 años y se ha transformado en buena figura de este Lota Schwager que marcha tercero y este domingo recibirá a Mejillones.

El ariete comentó que "me querían a principios de año y no se dio porque quería seguir en Segunda, pero finiquitamos mutuamente mi contrato en Concón y llamé al profe. Se dio que justo se lesionó el arquero (Fuentes) y pude llegar. Al profe no lo conocía, pero estuvimos intercambiando palabras por WhatsApp durante el año. Como me quería, me llamaba y yo estuve pendiente de Lota estos seis meses por si pasaba algo".

Se adaptó rápido y apuntó que "encajé bien. Soy livianito de sangre, obrero, vengo de abajo y busco aportar. No llegué de cabrón, como se dice en el fútbol, y todos me recibieron bien. Llevé cinco partidos y ya marqué dos goles. Este es un equipo rápido, dinámico, con buen pie en el medio y al profe le gusta que busquen al 9. Los cabros saben que estoy en el área, sacan centros y tengo la suerte de que siempre me queda".

Sobre su principal compañero en ofensiva, advirtió que "con Neira cada vez nos entendemos mejor, me contó que en las inferiores también jugaba más de 9 y le gusta buscar los centros. Cuando él se mueve a un lado, intento ir al otro y que uno quede libre". El lotino ya le agarró cariño y expresó que "me contaron que acá había presión, harta gente y es diferente a otros lados, porque el hincha es muy apasionado y la cancha rica para jugar. La gente me escribe hartito y lo bueno es que todos estamos en un buen nivel".

Al respecto, agregó que "el otro

Delantero fue el último en incorporarse a la "Lamparita", ya lleva dos goles y quiere repetir un ascenso al profesionalismo, como el que logró el 2023 en Concón.

día le tocó a Lucas (Quiroga), que no venía anotando y ya lo ha hecho dos veces. A mí me tocó darle al arco y el gol lo hizo él, eso es bueno porque el protagonista es el equipo, los citados y no citados y el cuerpo técnico".

Ya sabe lo que es subir de categoría y señaló que "esta división es sorpresiva y hay que luchar hasta el final. En Concón, el 2023, clasificamos a la liguilla penúltimos y nos quedamos con el ascenso como subcampeones. Todos queremos ser primeros, pero hay que estar tranquilos que tenemos dos chances. Si no es una, vamos a pelear la otra".

Jugarán contra Mejillones y luego Quintero y Quillón. "Uno escucha que vienen tres fechas accesibles en el papel, pero ya vimos lo que pasó contra Puente Alto, que allá nos hizo un súper buen partido, se paró bien y

nos ganó. No hay que confiarse con ninguno".

Sobre sus orígenes, relató que "no hice mucho de cadetes. El 2010 y 2012 nomás, un poco, después jugué mucho en el barrio y me llevaron a probarme a Brasil. Estuve seis meses y no me fue como esperaba, pero sirvió, volví a Chile y se dio la posibilidad en Ovalle. El 2021 y 2022 peleamos el ascenso, lo que sí se dio el 2023 en Concón".

Trajo un sobrenombre que el hincha minero ya replica y explicó que "el crack, que transmitía en Concón, empezó con lo del bombero y me gusta porque estoy en los momentos difíciles. Me río y se disfruta eso de los apodos, pero no he sido nunca bombero. Por si acaso".

OPINIONES
 Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl



CLASIFICADOS

JUDICIALES Y LEGALES

EXTRACTO

Ante el 3° Juzgado Civil de Temuco, en causa Rol V-88-2025, caratulada "Ahumada/ Cambio de Nombre", se ha ordenado notificar a don Roberto Alfonso Aburto Palma, cédula de identidad N° 10.370.511-8, quien deberá comparecer a audiencia a celebrarse el día lunes 15 de septiembre 2025, a las 12:30 horas. Podrá solicitar su comparecencia mediante videoconferencia. Al efecto la comparecencia remota será a través de la plataforma internet <https://zoom.us>, debiendo ingresar con los siguientes datos: ID: 98960530368. Contraseña voluntaria, lo anterior a fin de que exponga lo pertinente a sus derechos, en procedimiento de cambio de nombre solicitado por doña Paola Andrea Ahumada Torres, en representación de su hija Catalina Francisca Aburto Ahumada. Secretaria (S)

EXTRACTO

3° Juzgado Civil Concepción, causa V-25-2025, sentencia definitiva de 05 agosto 2025, ha declarado interdicción por demencia a ABEL ANTONIO MELLADO VALDERRAMA, RUT 2.836.936-0, queda privado permanente y definitivamente de administración de sus bienes y se designa curador general a JUAN REINERE LEIVA VALLEJOS, Rut 9.454.977-9.

FOTO: FACEBOOK DEPORTES LOTA SCHWAGER

